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доска почета

предлагает работу 
по профессиям:

– волочильщик проволоки,
– гальваник,

– оплетчик проводов  
и кабелей,

– укладчик-упаковщик  
(знание ПК на уровне  

уверенного пользователя),
– наладчик технологического 

оборудования 4, 5 разряда.

г. пермь, ул. Гайвинская, 105, 
учебный корпус, каб. 120
при себе иметь: паспорт, 

трудовую книжку, военный 
билет (для мужчин),  

ИНН, сНИЛс,
документ об образовании.

часы работы: с 8:30 до 17:00, 
обед с 12:00 до 12:30

собеседование по рабочим 
профессиям – до 15:00!

тел. (342) 274-73-30, 274-74-73 
(доб. 22-83, 42-32)

коНсУЛЬтаНт по ИНФоРМаЦИоННЫМ теХНоЛоГИЯМ
(высшее профессиональное (техническое) образование, опыт работы в долж-
ности с аналогичным функционалом не менее 3 лет, обязательно знание SQL, 
методологии объектно-ориентированного программирования, желательно на-
личие опыта программирования на С#, FoxPro).

МастеР Участка отГРУЗкИ-ВЫГРУЗкИ 
(высшее профессиональное (техническое) образование, опыт работы в долж-
ности с аналогичным функционалом не менее 1 года, знание технических 
условий размещения и крепления грузов, правил и норм охраны труда, правил 
промышленной безопасности по производству работ подъемными сооружени-
ями, умение читать и применять в работе разработанные схемы отгрузки-вы-
грузки грузов).

г. пермь, ул. Гайвинская, 105, учебный корпус, каб. 120. 
часы работы: с 8.30 до 17.00, обед с 12.00 до 12.30.

тел. (342) 274-74-73 (доб. 22-82, 22-83). E-mail: podbor@kamkabel.ru

Гатауллин Эдуард Рафикович,
старший мастер цеха 4

кашакаев Рашит асхатович, 
опрессовщик кабелей и проводов 
пластикатами и резиной цеха 4

кРасНЫЙ  деНЬ  каЛеНдаРЯ

Наладчик технологического оборудова-
ния цеха 7 Юрий седЫХ, помимо дня 
защитника отечества, считает своим 
праздником день танкиста. Этим войскам 
он отдал два года, и не считает их поте-
рянным временем.

– Служба важна для мужчины, – уверен 
Юрий Анатольевич. – Армия воспитывает 
самостоятельность, ответственность за свои 
дела и поступки. И друзья мои от призыва 
не бегали.

– когда и где вы служили?
– С декабря 1992 по 1994 год. В г. Ковров 

Владимирской области выучился на навод-
чика танка (к моменту призыва уже получил 
профессии бульдозериста и слесаря). Потом 
направили в г. Солнечногорск Московской 
области. Наш танковый батальон распола-
гался вблизи озера Сенеж, входил в полк 
обеспечения учебного процесса офицеров 
академии. Стрельбы проходили три раза в 
неделю, нашей задачей была подготовка 
танков. Зимы стояли холодные, даже в 
тридцатиградусные морозы приходилось 
чистить пушки. С иностранцами общались, 
они приезжали с Ближнего Востока изучать 
наши танки. 

– На каких вам довелось служить?
– На Т-80. Когда увольнялся, принимали 

танки Т-90.
– Выражение «глухо, как в танке» 

употребляют в основном те, кто в нем 
никогда не бывал. а на самом деле, как 
там? тесно?

Мчались танки,  
ветер поднимая

– Комфортно. Свободно размещаются 
три человека – командир, механик, навод-
чик. Но для собаки, как в известном фильме, 
места уже не остается. 

– Вам выпало служить в не самое спо-
койное время.

– Да, и в октябре 1993 года я вполне мог 
попасть в Москву, когда там велась стрельба 

по Белому дому. Ребят, с которыми я был в 
учебке, распределили в Кантемировскую 
и Таманскую дивизии, а я в тот момент ле-
жал в госпитале и позже был отправлен в 
Солнечногорск. Но телевизор мы, конечно, 
смотрели и тоже рвались в бой.

– сейчас вспоминаете эти годы? оста-
лись у вас фотографии на память?

– Снимков не много. Вот есть один, на 
котором мы вместе с товарищами. 

– дома о службе рассказываете?
– Сынишка Денис знает, что папа был 

танкистом. В прошлом году они с Людмилой 
(супруга работает здесь же лакировщицей) 
подарили мне бумажный танк, сделанный 
своими руками. 

– получается, у вас в цехе трудовая 
династия?

– Начала ее моя мама Мария Даниловна, 
она работала на бухтовке. В цехе 14 работал 
и мой дядя Иван Михайлович Седых – на-
чинал инженером, с годами возглавил цех, 
а потом и завод. Отец Анатолий Николаевич 
был трактористом в транспортном цехе. 

Я после армии работал на заводе ГСК. 
Получил профессию сварщика, 16 лет на-
зад пришел на «Камкабель». Работал в 
«Технологии-Сервисе». Сейчас наладчик на 
производстве теплостойких кабелей и про-
водов. Парк оборудования в цехе большой, 
дел всегда много. Вот и сейчас уже ждут на 
участке, так что разговор придется заканчи-
вать. Но о годах службы в армии вспомнил 
с удовольствием.

анастасия МеРкУШИНа
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деНЬ  ЗаЩИтНИка  отечестВа

Энергетику ооо «технология-сервис» 
александру печеНкИНУ довелось прохо-
дить срочную службу за пределами род-
ной страны. В 1990 году он был призван 
в Западную группу войск, в Германию. И 
пусть большая часть службы проходила 
не с автоматом в руках, выполняемые 
обязанности были по-настоящему жиз-
ненно важными для наших солдат и офи-
церов. Но обо всем по порядку. 

– Поначалу меня хотели отправить еще 
дальше, записали в команду, улетающую 
на Кубу, – рассказал Александр Владимиро-
вич. – Но после переформирования списков 
я попал в учебку в Саратове, а затем – в 
Германию, в бригаду материального обе-
спечения, на хлебозавод. В военном билете 
запись – «пекарь хлебопечения». 

Служба проходила в пригороде Эберс-
вальде, это 45 километров от Берлина. Тут 
же были продовольственные склады, школа 
поваров. 

Конечно, армейскую дисциплину никто не 
отменял: подъем в шесть утра, марш-броски, 
кроссы, учения. Но большую часть времени 
мы пекли хлеб. Надо было во что бы то ни 
стало выполнить норму и вовремя отправить 
его по всему округу, ведь голодный солдат 
– не солдат.

Из вагонов разгружали уголь, муку, 
месили тесто, следили за соблюдением 
технологии при выпечке. Перенимали друг 
у друга опыт, со временем хлеб формовали 
быстро, с точностью до граммов. 

– Изменилось ли ваше отношение к 
хлебу?

– Вы знаете, да. Раньше я совершенно 
не задумывался, откуда он берется, на-
сколько важен, не особо вникал в поговорки 
«Хлеб – всему голова». Но в армии старшие 
товарищи быстро учили нас ценить хлеб, 
относиться к нему уважительно. Пекли его 
много, но чтобы где-то на полу валялся хоть 
кусок – невозможно представить. 

Состав теста был самым что ни на есть 
натуральным: мука, вода, дрожжи и соль, 
никаких улучшителей. Поэтому и сейчас 

Уходил из Союза,  
вернулся в Россию

сте весь цвет, все нации. Интересно было 
общаться, узнавать их обычаи, традиции. До 
сих пор перезваниваемся, переписываемся 
с армейскими товарищами, даже с некото-
рыми из офицеров.

Как раз во время нашей службы, в дека-
бре 1991 года, распался Советский Союз. 
Все были в растерянности. Кто-то вместо 
«Служу Советскому Союзу!» начал отвечать 
«Служу Молдавии!» Уезжая в отпуска на ро-
дину, назад многие не возвращались – их ре-
спублики стали отдельными государствами. 
И новобранцы к нам стали приезжать уже 
только из российских регионов. В новостях 
показывали военные действия. Моим знако-
мым пришлось послужить в горячих точках. 

– какой вам запомнилась Германия?
– Из провинции попали в европейскую 

страну. Поначалу, конечно, был шок. У себя 
мы до сих пор не видим, чтобы дороги и тро-
туары мыли с шампунем, а там это никого не 
удивляло. В деревушках чистота. Окурок на 
землю бросить – для немцев это немыслимо.

Всюду красиво, яркие вывески, иллю-
минация. Зато вечерами тишина, света в 
домах нет, спать ложатся рано. А в шесть 
утра, когда мы бежали на зарядку, все уже 
занимались делами или ехали на работу.

Немцы любили ходить к нам за хлебом. 
У них в магазинах он другого вкуса, больше 
похож на кекс. 

– Где вам довелось побывать, кроме 
своего городка?

– В Берлине, Потсдаме, Франкфурте-
на-Одере. По служебным делам ездили в 
командировки.

С концертами приезжали российские 
артисты – группа «На-На», например. К нам 
в военторг приходили певцы, видел Ирину 
Аллегрову, Алексея Глызина. Снабжение 
было неплохое. Денежное довольствие 
нам платили в марках, так что на дембель 
солдаты уходили модно одетые, кто-то – с 
магнитофонами.

– служба закончилась, вернулись до-
мой…

– И снова – шок. Страна была совсем не 
той, что два года назад. Пришлось привы-
кать к новой жизни.

– сразу пошли на «камкабель»?
– Да, я ведь после школы успел поработать на 

заводе электриком. Демобилизовавшись, устро-
ился электриком-высоковольтником в цех 2.  
Заочно окончил наш техникум, который за 
время моей учебы стал промышленно-коммер-
ческим колледжем. Потом поступил в политех, 
завод частично помог с оплатой учебы. К слову, 
и политехнический институт к моменту полу-
чения диплома стал университетом. 

– Всюду вас сопровождали пере-
ломные моменты. а как складывалась 
работа?

–  Был мастером участка защитных покро-
вов цеха 3, потом энергетиком в цехе 5. Те-
перь отвечаю за энергообеспечение цеха 7  
и производства тары. Дел много: цех 7 от-
личается тем, что почти всегда загружен 
работой. Коллектив хороший, доброжела-
тельный, так что работаю с удовольствием. 

– У вас и здесь рядом кондитерский 
цех, хлебопеки.

– Да, так уж совпало.
– александр Владимирович, ваша 

фамилия известна на заводе. Здесь же 
трудились родители?

– Да. Мама Людмила Александровна 
была мастером в цехе 22. Тоже совмещала 
работу и учебу. Отчим Владимир Сергеевич 
Печенкин работал в СКТБ.

Вообще моя жизнь с раннего детства свя-
зана с заводом. Мы жили на Васнецова, 5, 
и мимо наших окон дважды в день шли 
большие потоки людей. Мне было очень 
интересно на них смотреть, а уж если кто-то 
меня замечал, улыбался, махал рукой, было 
так приятно. 

Огромный завод, который находился 
совсем рядом, интересовал всегда. Я чув-
ствовал, что  здесь можно реализовать 
себя, поэтому даже мыслей не было идти 
работать куда-то еще. Рад, что нашел здесь 
применение своим знаниям.

анастасия МеРкУШИНа

стараюсь покупать хлеб вкусный, свежий, 
из пекарни.

– а вообще готовить любите?
– Могу приготовить практически любой 

суп или второе. Кто пробовал – всем нра-
вится.

– если еще вернуться к годам службы, 
какие впечатления остались от тех лет?

– Мне довелось служить с ребятами из 
многих союзных республик. Собрался вме-

поЗдРаВЛЯеМ!

с 1986 года трудится на «камкабеле» 
ведущий инженер бюро лицензирования 
и стандартизации сГт Лариса Никола-
евна РачеВа. На заводе работали и ее 
родители. 

Первым местом работы Ларисы Нико-
лаевны стал цех 2. Здесь она трудилась 
в экспресс-лаборатории, а затем – ма-
стером изоляционного участка. В 2004 
году перешла в бюро лицензирования и 
сертификации, параллельно окончила по-
литехнический институт по специальности 
«Электроизоляционная, кабельная и кон-
денсаторная техника». 

14 февраля Л.Н. Рачева отметила юби-
лейный день рождения, об этом редакции 
рассказали ее коллеги:

– Поздравлять хороших людей всегда 
приятно, а такого замечательного человека, 
как Лариса Николаевна, – приятно вдвойне.

Есть люди, рядом с которыми хорошо 
и надежно. Лариса Николаевна – одна из 

Рядом с вами хорошо 
и надежно!

них. В ней масса положительной энергии и 
человеческих достоинств! 

В день рождения принято желать того, о 
чем мечтают все люди на планете. Каждый 
хочет быть здоровым – и мы от всего серд-
ца желаем ей крепкого здоровья на долгие 
годы. Все хотят быть любимыми – и мы же-
лаем Ларисе Николаевне этого от всей души, 
тем более что день ее рождения приходится 
на День влюбленных. 

Конечно, чтобы счастье было полным, 
нужно заниматься любимым делом, 
чувствовать себя нужной и успешной. 
Работая рядом с Ларисой Николаевной, 
коллектив нашего бюро, как никто другой, 
знает ее терпение, усердие, постоянную 
готовность прийти на помощь, умение 
работать не только хорошо, но и много, 
и никогда не бросать начатое дело на 
полдороги. Все эти качества, безусловно, 
помогают ей добиться успеха. Желаем 
Ларисе Николаевне, чтобы работа при-
носила ей не только удовольствие, но и 
достойный доход.

С днем рождения, Лариса Николаевна!  

Куда пойти в выходные
18 февраля
09.00-18.00 – шоссе Космонавтов, 59, 

«Пермская Ярмарка» – «Робофест».
09.00-14.00 – Веревочный парк «Ран-

чо», ул. Встречная, 33 – Фестиваль 
ледолазов.

12.00 – Кунгурский район, село Ленск 
– Конно-спортивный праздник «Велико-
ленские скачки».

18, 19 февраля – 17.00-20.00 – ул. Тол-
мачева, 11, галерея «Дом грузчика» –  Вы-
ставка объектов из бетона «Frameworks».

26 февраля МаУк «пермьпарк» при-
глашает жителей города на шумные 
гулянья «Маслёна party». Ровно в 12.00 
самая широкая масленичная ярмарка в 
перми охватит парк им. чехова. 

С первых минут концертного пред-
ставления гостей ждет масса забав и 
сюрпризов.  Традиционное народное 
гулянье соберет любителей творчества 
популярных местных артистов, а также 
тех, кто желает постичь азы русского 
народного промысла, танца  и кулачного 
боя. В ярмарочных мастерских научат 
расписывать кухонную утварь и плести 
традиционных «маслен из соломы».

Праздничную площадку украсит трех-
метровая Маслена, прощаясь с которой 
жители увидят огненное шоу. 
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доска  почета

давно замечено: есть что-то общее у 
всех, прошедших военную службу. со-
впадение это или нет, но сегодняшних 
героев нашей традиционной рубрики 
объединяют общие качества: мужествен-
ность, сдержанность, немногословность, 
серьезность и ответственность. а также 
и то, что работают они в одном подраз-
делении – цехе 4. 

опрессовщик кабелей и проводов пласти-
катами и резиной первого участка Рашит 
каШакаеВ родился и вырос в Перми, на Гай-
ве. Как оказалось, он из семьи кабельщиков:

– Мой папа Асхат Сарватдинович рабо-
тал на сборке барабанов в цехе 10, мама 
Наиля Мулловна была изолировщицей в 
цехе 14. 

– Это они вас привели на завод?
– Нет, сначала я устроился на «Камтэкс», 

трудился там сварщиком. А на «Камкабель» 
пришел в 1991 году, в цех арматуры, тоже 
сварщиком. Эту специальность получил в 
училище перед армией.

– а где довелось служить?
– На Украине, в Житомире, в войсках 

связи ракетных войск. 
– так вы ракетчик или связист?

Служба продолжается
– Связист. Тогда все было засекречено. 

Мы имели дело с ЗАС – засекречивающими 
средствами связи. Набирали ключи, шифро-
вали информацию. 

– пригодилось вам потом это умение?
– Да вроде нет. 
– а вообще что для себя из воинской 

службы извлекли полезного, что приго-
дилось потом в жизни?

– Она помогла воспитать характер, дис-
циплинированность и умение сохранять 
спокойствие в любых ситуациях.

– Вспоминаются ли какие-то негатив-
ные моменты? 

– Без небольших стычек не обошлось, 
но ничего серьезного. Служить выпало в 
переломные 1988-1990 годы, это был распад 
Союза, но нас особо не коснулось. 

– армейская дружба – что для вас это 
понятие?

– Не пустые слова. Армейские друзья 
есть, с некоторыми отношения поддержи-
ваем до сих пор.

– В то время не было сотовых, интер-
нета, а служили два года… В отпуск хоть 
раз удалось съездить?

– Нет, увиделся с родными только после 
демобилизации. Общались через письма.

– а  девушка вам писала?
– Да, она меня дождалась из армии и 

стала моей женой. С Натальей мы позна-
комились еще в училище, она училась на 
бухгалтера. Почти сразу по возвращении 
в Пермь мы поженились. У нас двое сыно-
вей. Старший, Роман, учится в медицин-
ском колледже, а Ринату всего три года, 
с выбором дальнейшего пути он пока не 
определился. 

– каково отношение к армейской 
службе у вас сейчас, как отца двоих 
сыновей?

– Положительное. Считаю, что прежде 
надо долг Родине отдать, чтобы потом от 
нее что-то просить.

– Рашит асхатович, а когда вы перешли 
в цех 4?

– В 2003 году, выучился на опрессовщика. 
Коллектив, работа нравятся. 

– какие у вас любимые занятия в сво-
бодное время?

– Рыбалка, в основном летняя, на Каме.
– кто ловится?
– Судак, щука килограммов на полтора, 

два.
– отмечаете ли вы 23 февраля?
– Да, с друзьями обязательно собираем-

ся, это важный праздник!

В этот же день мы пообщались с кол-
легой Р.а. кашакаева по цеху 4 Эдуардом 
ГатаУЛЛИНЫМ, старшим мастером про-
изводства силовых кабелей и проводов.

– Мои детство и юность прошли в микро-
районе КамГЭС. Пытался сразу после школы 
в вуз поступить, но сначала пришлось пройти 
армию и поработать.

– Эдуард Рафикович, где вы служили 
и когда?

– Призван был в 1997 году. Служил в 
Москве, в Генеральном штабе Министерства 
обороны. Мы охраняли само здание. 

– ого! Министра обороны видели?
– Мы даже фамилии его не знали. Охрану 

несли как положено, но довольно обыденно, 
без экстренных ситуаций. Металлоискателей 
и электронных рамок тогда не было, тради-
ционными методами контроля обходились. 

Новый 1998 год встречал на посту, зато 
видел салют. 

– строгостей много было? Удалось 
узнать столицу?

– В увольнение отпускали, к культуре 
приобщали, в цирк на Ленинских горах воз-
или. С домом связь была через письма. Но 
нам их давали читать только после караула, 
на всякий случай: мало ли какие новости с 
родины, а люди с оружием.

– Цензура была?
– Мы ее не видели, но чувствовали. 

– что вам дала армия?
– Там быстрее взрослеешь, мудреешь, 

набираешься опыта общения. Дедовщину, 
кстати, лично я не заметил. 

– после армии куда подались?
– Работал в разных  организациях – на 

ПЦБК, на заводе им. Ленина, в автобусном 
парке. А в 2003 году пришел на «Камка-
бель», начинал грузчиком-водителем в 
цехе 16. 

– при этом вы учились?
– Да, в 2006 году окончил промышлен-

но-коммерческий колледж, юридическое 
отделение. 

В моем становлении на заводе, в нашем 
цехе большую роль сыграли Николай Васи-
льевич Овчинников, в то время начальник 
участка, и Александр Викторович Овчинни-
ков, тогда работавший технологом. Именно 
они предложили мне стать мастером. 

Сокращение пришлось пережить, когда 
в 2009 году наш участок упразднили. Но 
буквально через год его восстановили, и 
А.В. Овчинников меня пригласил в цех на ту 
же должность. Удалось возродить «костяк» 
нашего коллектива. Таких работников, как 
Дмитрий Градобоев, Роман Морозов, Виктор 
Суворов ничему не надо учить, сами кого 
угодно научат.

 А в 2011 году меня назначили старшим 
мастером первого участка. Николай Васи-
льевич Овчинников передал мне «бразды 
правления», сказав: молодежи надо идти 
вперед.

Примерно к тому времени я защитил 
диплом Уральской академии государствен-
ной службы (ныне это академия народного 
хозяйства и государственной службы при 
президенте РФ), окончив юридический 
факультет.

– однако производство на правовую 
сферу не променяли?

– К заводу, к своему цеху я, что называ-
ется, прикипел. И очень много значат люди, 
с которыми ты работаешь.

– как сейчас с загрузкой?
– Ждем сезонного роста, пока ее не так 

много.
– Эдуард Рафикович, теперь о делах 

домашних, об увлечениях…
– Мое главное увлечение – семья. Все 

свободное время посвящаю ей, четырехлет-
нему сыну Алексею. Мы с ним читаем, ходим 
в театры, в ТЮЗе нам очень понравилось. 
Пробуем встать на коньки и лыжи. Жена 
Евгения по специальности экономист. Мы 
познакомились с нею в экскурсионной по-
ездке от завода на Белую гору. 

– сын у вас еще маленький, но если 
встанет вопрос об армейской службе, что 
скажете ему?

– Если получится поступить – учись, не 
получится – иди служить. 

елена аНдеРсоН

ЗНаЙ  НаШИХ!

с 28 января по 8 февраля в г. алматы 
(казахстан) прошла XXVIII зимняя Все-
мирная Универсиада.  1604 спортсмена 
из 56 стран мира разыграли награды в 
двенадцати спортивных дисциплинах.

Среди 223 спортсменов, представлявших 
Российскую Федерацию, был и выпускник 
гимназии №3, студент электротехнического 
факультета ПНИПУ Антон ХАЛЕМИН. 

С волнением мы следили за телетран-
сляциями соревнований по ски-кроссу 
(одна из дисциплин фристайла) с горно-
лыжного курорта «Шимбулак». В первый 
день Антон успешно прошел квалифика-
ционный отбор, во второй – на равных 
соревновался с соперниками из разных 
стран и занял пятое место. Поздравляем 
его с этим достижением, желаем новых  
высоких результатов!

по нашей просьбе антон Халемин 
прислал в редакцию свои впечатления от 
участия в Универсиаде:

– Начнем сначала. Из аэропорта мы вы-
летали не такой большой делегацией, как те 
спортсмены, которые летели к открытию. Вся 
делегация была одета одинаково, каждому 
выдали по целой сумке вещей специально 
для Универсиады, это выглядело очень эф-
фектно. В аэропорту мы уже были окружены 
повышенным вниманием как минимум рабо-
тающего персонала. В самолете стюардессы 
обслуживали нас первыми, ну и вообще 
были любезнее, чем обычно. Не знаю, с чем 
это связано, но порадовало. 

В ски-кроссе возможно всё

Участник Всемирной Универсиады 
антон Халемин

Начальник ктБ сГт М.В. Гуляев и студент пНИпУ а.В. Халемин на мастер-классе 
во время дня открытых дверей ооо «камский кабель». апрель 2014 г. 

По прилету в Алматы волонтеры встре-
тили нас зеленым коридором с аплодис-
ментами, что было очень непривычно, но 
очень приятно! Также было здорово, что 
для волонтеров это не было работой, они 
делали это не «внатяг», всегда были готовы 
помочь. 

Нас загрузили в автобус, кортежем поеха-
ли в атлетическую деревню. Алматы – город 
красивый, не ожидал. Откуда ни посмотри, 

видно горы, которые обступили город вокруг 
(правда, эта красота сказалась на чистоте 
воздуха в городе). 

Приехали в деревню. На входе тебя про-
веряют, как в аэропорту. Дальше все «ультра 
олинклюзив»: кофе, водичка в холодильни-
ках, тренажерный зал с бассейном и сауной, 
в номерах красота. Казахи – молодцы! Ат-
летическая деревня была пропитана духом 
олимпиады, что было ооочень круто! 

Съездили на официальную тренировку. 
До горы кортеж, на подъемник без очере-
ди – всегда бы так! Шимбулак сделан, как 
хорошие европейские курорты, и опять, 
казахи – красавчики! На следующий день 
состоялась квалификация. Не было ни 
волнения, ни каких-либо других мешаю-
щих факторов. Приехал пятым, что вполне 
хорошо. 

продолжение на стр. 4
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Коллеги, Совет ветеранов поздравляют с юбилеем Нелли Геор-
гиевну ЗаВодоВУ!

На «Камкабеле» она трудилась 32 года, 30 лет из них – диспетче-
ром производственно-диспетчерского отдела. Это была должность 
с очень высокой степенью ответственности. В вечернее время, в 
выходные дни именно к диспетчеру в нештатной ситуации обраща-
лись все сменные мастера, он отвечал за обеспечение транспортом, 
тарой, ремонтным персоналом, имел полномочия самостоятельно 
принимать решения во избежание простоев производства. 

Нелли Николаевна воспитала троих детей. В коллективе ее всегда 
ценили за трудолюбие и ответственность. Желаем дорогой именин-
нице здоровья, благополучия, успехов во всех начинаниях!

18 февраля отмечает свой юбилей Валентина александровна 
тРУтНеВа.

Родилась она в Заозерье в многодетной семье Кирьяновых. Там 
же окончила школу и пришла на кабельный завод. Работая долгие 
годы овощеводом на теплицах, она получила огромный опыт в 
выращивании овощей и цветов, которым и сейчас щедро делится 
с друзьями и знакомыми. А работа в цехе товаров народного по-
требления сделала ее мастером на все руки. Она собирала щетки, 
бигуди, елки, миксеры. 

Всегда приветливая, улыбчивая и веселая. За эти прекрасные 
качества любят ее  родственники и друзья. С благодарностью вспо-
минает Валентина Александровна людей, которые, встретившись на 
жизненном пути, научили ее чему-то. 

Мы поздравляем ее с юбилеем, с такой важной и значимой датой! Лет прожито немало, 
но прожиты они с достоинством и пользой. Оглянись и полюбуйся на плоды своих трудов, на 
счастливые улыбки своих детей, внуков и правнуков, на теплый, уютный дом. Пусть жизнь 
играет всеми красками радуги и дарит тебе лучшие дни, в которых не будет спешки и суеты, 
стрессов и тревог. Здоровья тебе крепкого- крепкого, оптимизма и хорошего настроения! С 
сердечными поздравлениями, твои родные, близкие и друзья.

Без малого 40 лет трудилась на «Камкабеле» ветеран труда, По-
четный ветеран завода ангелина  Ивановна стаРЦеВа. Работала 
контролером ОТК, в ОТБ, старшим инженером, начальником бюро 
отдела внешней кооперации.

15 февраля Ангелина Ивановна отметила юбилей. С этой датой ее 
поздравляют Совет ветеранов, коллеги, друзья (Л.В. Трутнева, О.С. 
Красносельских и другие). Имениннице они адресуют такие строки:

Эта женщина источник света, таинственна, нежна, прекрасна и 
горда, душой красива и очень добра. Пережила невзгоды, перемены. 
Двоих детей на ноги подняла. А вдруг кому-то станет туго – всегда 
протянется тогда ее надежная рука.

Пускай цветы цветут на даче, во всех делах сопутствует удача. 
Желаем мы здоровья, бодрости и много светлых добрых дней!

профсоюзный комитет кабельных предприятий, совет 
ветеранов, администрация орджоникидзевского района по-
здравляют с 80-летием почетного ветерана завода алексея 
Филипповича коЗЫРеВа. 

На «Камкабель» он пришел в 1960 году после службы в армии. 
Работал электромонтером в строящемся корпусе 3/5, одновремен-
но заканчивал учебу в Камском энергостроительном техникуме. 
Трудился мастером электромонтеров, затем энергетиком цеха 07. 
В 1971 году был избран в состав профсоюзного комитета завода, 
возглавлял профком. А.Ф. Козырев избирался народным депутатом. 
В 1984 году он стал помощником генерального директора завода 
по быту, затем – заместителем генерального директора по быту и 
кадрам. С этой должности в 1997 году вышел на заслуженный отдых.

Примите, уважаемый Алексей Филиппович, пожелания неиссяка-
емой энергии, крепкого здоровья, личного счастья, мира и добра!

Весь коллектив службы погрузчиков и большая компания друзей 
– Власовы, Тарасюки, Пакулины, Пономаревы, Гилевы, Елшины – по-
здравляют с замечательным днем рождения старшего диспетчера СП 
ольгу Леонидовну сУсЛопаРоВУ.

Желаем, чтобы счастье всегда улыбалось!
Чтоб тучи прошли и солнце смеялось,
Чтоб только удача всегда и во всем,
Чтоб светел и радостен был бы твой дом!
Здоровья, благополучия, счастья, всего самого доброго!

Друзья поздравляют с днем рождения испытателя проводов и кабелей 
цеха 7 екатерину Николаевну тЮНИНУ! 

Желают крепкого здоровья, счастья, благополучия, оставаться такой же 
энергичной и жизнерадостной. 

окончание. Начало на стр. 3
К вечеру нахлынули мысли о том, что 

будут показывать в прямом эфире, что все 
на тебя смотрят, а выступать плохо – не 
вариант, все-таки представляю Россию... 
Уснул с трудом, но повезло, что на время 
старта трансляция была только с 14 часов, 
выспаться успел. 

Подходя к стартовой секции, видел, как 
нас всех снимают камеры, знал, что это 
прямой эфир, что все смотрят, понимал, что 
нужно отвлечься, но было тяжело. Сложно 
было именно быстро сработать на реакцию 
на старте и отработать первые препятствия, 
так как от них зависело то, каким ты будешь 
после первого поворота. 1/8 финала прошел 
без всяких трудностей, выиграл с большим за-
делом. 1/4 финала тоже особо не почувствовал, 
но в полуфинале все сомнения, все волнения 
усилились раз в пять, из-за чего старт очень 
плохо отработал и после первого поворота 
был последним. Но тут главное – не сдаваться 
и работать до финиша. Это ски-кросс, тут все 
может быть. В середине трассы у австрийца 
отстегивается лыжа, из-за чего мои шансы 
пройти в большой финал сильно увеличились, 
я продолжал работать до финиша. И вот я 
догоняю второго, сижу за его спиной, в воз-
душном потоке. Напоминаю, в большой финал 

проходят первые двое из четверки, поэтому я, 
отсидевшись в воздушном мешке, разогнался 
и перед финишным трамплином пошел на 
обгон. И вот – прыжок, мы почти поравнялись. 
Я догоняю, едем практически наравне, но тут 
финишная линия, и я понимаю, что побороться 
за первое место уже не смогу. Потом показали 
фотофиниш. Я расстроился: проиграл букваль-
но сантиметров пять. Но впереди – малый фи-
нал, и его надо тоже выигрывать. Я забыл всю 
агрессию, забыл про камеры и про все на свете, 
кроме трассы, настроился на тренировочный 
заезд. Встаю в стартовую калитку спокойный. 
Стартер дает старт, калитка открывается, вы-
хожу из старта первым, и вспоминаю: сзади 
опытный спортсмен из Австрии. Еду по трассе 
и перекрываю все возможные траектории 
обгона. На финишной прямой он вышел из 
моего воздушного мешка, но не смог хорошо 
обработать трамплин, из-за чего далеко улетел. 
Я же финишировал первым, одновременно 
расстроенным и довольным. Поздравил со-
перников, сокомандников, тренеров и поехал 
переодеваться. Там зрители брали автографы 
и фотографировались со мной, кто-то даже 
пытался подбодрить))) 

Старты прошли, адреналин тоже, пошли 
на закрытие. И опять казахи молодцы, за-
крытие – огонь!

В ски-кроссе возможно всё

дворец культуры им. чехова приглашает
22 февраля с 20.00 до 01.00 – шоу для настоящих мужчин. Живой звук, конкурсы, 

призы. Предварительный заказ столиков. Стоимость билетов 500 рублей. Возраст 25+.
2 марта – театр Евгения Панфилова, спектакль  «Для милых дам». Начало в 19.00.
4 марта – концерт «Для женщин всех». Юрий Собянин и группа «Талисман». Стоимость 

билетов 200-500 руб. Начало в 18.00.

12 февраля отметила юбилей учитель начальных классов, Почет-
ный работник общего образования Российской Федерации, Почетный 
ветеран педагогического труда Зоя антоновна дУРНИЦЫНа.

Зоя Антоновна – мудрый и опытный педагог с 50-летним стажем. 
30 лет она работает в средней школе №24, и если сосчитать все вы-
пуски начальных классов, в которых она преподавала, то численность 
ее учеников превысит 2000 человек! 

Ее всегда отличают большое трудолюбие и высокое чувство 
ответственности.  Зоя  Антоновна – профессионал своего дела, 
душевный человек, хотя заслужить ее похвалу не просто. Сама она 
всегда впереди «на боевом коне» во всех спортивных, трудовых, 
культурно-воспитательных мероприятиях. Класс под ее руководством 
живет бурной, плодотворной жизнью.

Мы поздравляем Вас, дорогая Зоя Антоновна, с юбилеем и гово-
рим искреннее спасибо за мудрость, теплоту, терпение, душевную щедрость, понимание, спра-
ведливость, за отличные знания, которые Вы даете ученикам. Нам необыкновенно спокойно, 
когда Вы рядом с нашими детьми. Желаем бодрости, здоровья, оптимизма. Всех Вам благ!

педагоги, ученики, родители, выпускники МаоУ «соШ № 24» 


